

H Iqbal Choky Bolong Takut Nyaleg Lagi, Ini Alasannya?

Rudy kahar - [BARRU.GO.WEB.ID](https://www.barru.go.web.id)

Aug 29, 2023 - 12:09



Barru- Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah mengumumkan Daftar Calon Sementara (DCS) yang merupakan nama-nama caleg yang bakal maju pada Pemilu 2024. Lembaga ini juga membuka tanggapan dari publik soal DCS.

Dari sekian banyak nama calon legislatif yang diumumkan, terdapat beberapa nama anggota DPRD Barru tak maju lagi salah satunya Muhammad Iqbal tak

maju lagi sebagai calon DPRD Pemilu 2024.

Pertarungan pileg 2024 mendatang, tidak terhelakkan lagi sejumlah nama dari partai Gerindra, partai Nasdem, Golkar dan PDI-P sangat mumpuni untuk merebut satu kursi pada lima dapil di daerah kabupaten Barru.

Kalangan politisi menilai bahwa dari lima dapil di Barru, dapil 2 yang menjadi zona perhelatan calon-calon kuat, yang memperebutkan lima kursi dari puluhan bacaleg yang masing-masing mengandalkan potensinya untuk rebut satu kursi atau dua kursi.

Untuk Dapil 1 kecamatan Barru, H Muhammad Iqbal tidak maju kembali, ini alasannya " Saya tidak maju kembali karena banyak aspirasi masyarakat yang tidak bisa di realisasikan selama menjabat anggota legislator dan itu menjadi beban". Terangnya

Siapa yang tak kenal dengan nama Muhammad Iqbal Putra pengusaha Cokhy Bolong atau dikenal H M Aras.

Terlahir dalam keluarga pengusaha dan politikus membuat dirinya sejak kecil sudah terbiasa dengan hingar-bingar panggung politik sekaligus menjadi pengusaha.

Laki-laki kelahiran tahun 1987 Februari ini dikenal sebagai seorang politikus dari Partai Gerindra Dapil 1 Kecamatan Barru yang punya suara pemilih 33 ribuan lebih, suami dari Karmilani Syam juga bakal calon Anggota DPRD Barru Dapil I.

Alumni SD Pacciro Tahun 1999, SMPN 2 Madello Tahun 2002, SMAN 1 Soppeng Riaja Tahun 2005, dan STIE LGI Makassar tahun 2010.

Warga lingkungan Sepee, Kelurahan Sepee, Kecamatan Barru, Barru.

Politisi Gerindra periode [2014-2019](#) dan [2020-2024](#), dikenal banyak membantu masyarakat yang membutuhkan, khususnya wilayah Dapil 1.

Muhammad Iqbal mengharapkan apa yang dilakukan DPRD Barru saat ini mampu menjadi pendorong kemajuan pelaksanaan pemerintahan dan pembangunan Barru.

DPRD harus tidak hanya di kenal karena pintar berbicara tetapi lebih dari itu harus bisa menjadi motivator ditengah masyarakat untuk bersikap dan berperan aktif dalam pembangunan.